
魚津市自治振興会連合会総会 会議録 

 

日 時 令和５年５月 19日（金）17時 55分～18時 45分  

場 所 市役所第 1会議室 

出席者 自治振興会連合会 米澤賢太郎会長、伊藤甚宰副会長、水口富代明副会長、 

亀澤俊幸会計監事、馬場均会計監事、大野聡一、高島勝、 

二川正博、冨川茂樹、本元義明、野村博、伊田正一、谷口 慧 

    事務局      四十万副市長、広田総務部長、小林課長、米島係長、池川係長、 

折川主査、宮島主任、石川 

 

１ あいさつ  

米澤会長あいさつ 

四十万副市長あいさつ（市長出席予定が当日都合により副市長出席に変更） 

 

事務局あいさつ（異動者）  ４名 広田部長、石川、折川主査、宮島主任 

振興会会長あいさつ（交替者）２名 高島勝、二川正博 

 

２ 各課からの依頼事項について 

空家実態調査について  都市計画課 説明 

 担当者から空家実態調査の報告と令和５年度の調査依頼について説明。会員から質問・意

見は特になく説明を終えた。 

 

３ 議事 

議案第１号 令和４年度事業報告について 

議案第２号 令和４年度決算報告について 

馬場会計監事からその内容が適正かつ正確であることの報告がなされた。これについて

議長が意見を求めたところ満場異議なく可決した。 

 

議案第３号 役員の選出及び承認について 

 事務局から本会の２年に一度の役員改選期のため会則第７条に基づき、４月 26日の第１

回役員会にて次期役員として、米澤会長、伊藤副会長、水口副会長、亀澤会計監事、馬場会

計監事の５名をいずれも再任として選出し、総会の承認を得たい旨を説明。 

また、富山県自治会連合会の役員改選期のため役員選出が必要となり、富山県自治会連合

会の規約では役員の任期は２年とされている。魚津市から選出する定数は常任理事（兼監事）

１名、理事２名となっている。常任理事に米澤会長、理事に伊藤副会長、水口副会長を選出

する議案について説明 

以上について承認を諮ったところ、満場一致をもって承認可決した。 

 

議案第４号 令和５年度事業計画(案)について 



議案第５号 令和５年度予算(案)について 

 令和５年度の事業計画及び予算について事務局から説明、議長が意見を求めたところ満

場異議なく可決した。 

 

４ その他 

① 令和５年度視察研修について（事務局から候補地案を説明） 

現在、県内・県外あわせて３か所の視察候補地を想定している。 

・氷見市久目地区（中山間地域、県の移住者受入モデル地域にもなっている。） 

・小矢部市北蟹谷地域（３月に開催された地域づくり発表会の事例発表地域の１つ） 

・新潟県妙高市姫川原地域（旧姫川原小学校の利活用で指定管理者制度を導入した姫川

原コミュニティセンターの運営を実施） 

今後、役員会や定例会で候補地や日程等を協議して決定していきたい。 

② 小規模警察署の再編に伴う新警察署の配置に関する要望書（事務局から説明） 

4/24に富山県警察本部長に要望書を手交。5/25（木）には、新田県知事に要望書を手交

予定。米澤会長及び市公民館連合会大野会長が対応予定の旨報告。 

③ 魚津市コミュニティセンター検討委員会の設置（事務局から説明） 

令和６年４月に市内全地区の公民館のコミュニティセンター化に向けて 5/15 に第１回

検討委員会を開催。5/25（木）に少人数で課題を整理する第１回ワーキンググループを

開催予定。今後、協議の状況を市内各地域に共有させていただく旨を説明。 

④ 魚津市自治振興会連合会あて職一覧（事務局から説明） 

各会員へ各種団体・委員会の役割を振り分けしてお願いしている。各会員の受け持ちの

バランスを見ながら、一部変更をかけた部分について説明。 

・上中島地域振興会…魚津市安全なまちづくり推進センター（理事） 

・天神地域振興会…魚津市共同募金委員会 

（いずれも本江地区振興会の米澤会長から受け持ちを変更・承諾） 

⑤ 第 54回（令和５年度）じゃんとこい魚津まつりの行事日程（伊藤副会長から説明） 

魚津まつりの行事日程について、第１回魚津まつり実行委員会に参加し、昨年度に引き続

き、せり込み蝶六踊り街流しがイベント１日目の平日、8/4（金）に組まれたこと、場所が

魚津駅前大通りに変更になったことを説明。企業側の参加チームへの配慮もあって１日目

の金曜日に開催することとなったとのことだが、各地域にとっては子どもから大人まで参

加するチームとしては平日仕事終わりの時間帯からは参加することが厳しい地域もあるか

もしれないが、令和５年度も１日目で実施することになった。各地域のさまざまな事情があ

ると思うが、今回、魚津まつり開催後の反省会の中で各地域の意見をお聞かせいただいて次

回に反映していけるようにしたい。 

 

 その他を含めて、総会全体を通して事務局から質問・意見について確認したが、会員から

の発言はなく総会を閉会とした。 

 

５ 閉会 


